öffentlich



Vorlage-Nr: BA 4/0075/WP16

Status: Federführende Dienststelle:

Federführende Dienststelle:

Bezirksamt Aachen-Kornelimünster u. Walheim

AZ:
Datum: 26.07.2012

Beteiligte Dienststelle/n: Verfasser:

Mitteilungen der Verwaltung und Anträge der Bezirksvertretung

Beratungsfolge: TOP:__

Datum Gremium Kompetenz
29.08.2012 B 4 Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Mitteilungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Ausdruck vom: 15.08.2012

Erläuterungen:

Schmithofer Straße zwischen den Ortsteilen Walheim und Schmithof Reduzierung der derzeit erlaubten Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h

Am 28.06.2012 fand auf Bitten der Anwohner der Schmithofer Str. ein Ortstermin in o.a. Angelegenheit statt. Sie beklagten, dass viele Fahrzeuge mit erheblich höherem Tempo jeweils in die geschlossene Ortschaft (Walheim bzw. Schmithof) fahren. Sie regen deshalb an, die Geschwindigkeit auf dieser Straße zwischen den beiden Ortsteilen auf 50 km/h zu reduzieren um so mehr Sicherheit für alle zu erreichen.

Die Bezirksvertretung hat bereits im Februar 2006 dem Verkehrsausschuss einstimmig empfohlen, die Schmithofer Str. in dem Teilstück zwischen den Ortslagen Walheim und Schmithof auf eine Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h, höchstens jedoch 70 km/h zu begrenzen. Dieser Empfehlung ist der Verkehrssausschuss jedoch nicht gefolgt und hat den Antrag abgelehnt.

Der Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen hat sich nach dem gemeinsamen Ortstermin bereit erklärt, die Ortslagen Schmithof und Walheim beschilderungstechnisch ineinander übergehen zu lassen und die derzeit noch freie Strecke zwischen den Ortschaften dadurch aufzuheben.

Die Fertigung zweier neuer Ortstafeln wurde angeordnet, die dann auf der einen Seite das Ziel Walheim und auf der Rückseite das Ziel Schmithof enthalten. Diese werden an der in den Wahlunterlagen geschaffenen Grenze zwischen Walheim und Schmithof aufgestellt, die zwischen dem Walheimer Bahnübergang Schmithofer Straße und Haus 110 liegt (s. auch beigefügten Lageplan).

2. Sanierung der Brücke im Ortsteil Hahn

Die Brücken über die Inde und den Bechheimer Bach werden derzeit saniert, der Gehweg vor der Kirche umgestaltet, die Busbuchten an der Hahner Straße zurückgebaut, damit Passanten mehr Platz haben. Die Fußgängerquerung wird vorgezogen und behindertengerecht ausgestattet. Die STAWAG wird neue Wasser- und Stromleitungen legen, die Zufahrt in die Dorfstraße ist zunächst bis 20. August nur noch über die Hahner Straße aus Walheim kommend möglich sein. Die ASEAG bietet ab Gracht einen Pendelverkehr an. Die Baumaßnahme dauert bis voraussichtlich November 2012.

Ausdruck vom: 15.08.2012

Verkehrssicherheit des Grundstücks an der Korneliusstr.
 Geplante Anlegung eines Parkplatzes zur Entlastung des historischen Ortskerns

Die notwendigen Haushaltsmittel für den Abbruch der Schuppen und die Herstellung des Parkplatzes sind vom Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen für 2013 angemeldet worden.

Der Fachbereich Immobilienmanagement prüft derzeit, welche kurzfristigen Maßnahmen zur Verkehrssicherung getroffen werden können.

Ausdruck vom: 15.08.2012

Anlage/n:

Lageplan zu Pkt. 1